

Piden a EPM reducir un 10 % la tarifa de energía, tras finalizar en fenómeno de El Niño

ANTIOQUIA LOCALES

Septiembre 6, 2016 - 6:34 Am - Tags: [Cuenta](#), [Energía](#), [EPM](#), [Servicios](#)

Like 0

Twitter

WhatsApp



Foto referencial de Ingimage

El concejal de Medellín, Fabio Humberto Rivera, envió una carta al gerente de EPM, Jorge Londoño de la Cuesta, en la que denuncia que la tarifa de energía ha incrementado un 26% entre enero de 2015 y este mes de septiembre.

De acuerdo con información del corporado, hace un año el kilovatio de energía era cobrado por EPM a 395 pesos, pero en agosto de 2016 ya se ubicaba en 491 pesos.

Desde EPM afirmaron que ese incremento se ha hecho progresivo, porque la compañía pidió a la autorización para no hacer de inmediato el alza permitido por la Comisión de Regulación de Energía y Gas (Creg) a raíz de lo ocurrido por el fenómeno de El Niño. Por esa misma razón es la que el concejal sostuvo que ya no hay motivo para tal cobro.

"Lo que subió por cuenta del fenómeno de El Niño tiene que bajar porque ya no estamos en el fenómeno. Tengo entendido que en septiembre el kilovatio se quedó en 498 pesos pero aspiro a que en octubre baje al menos uno 10 por ciento", aseguró el edil.

El concejal Rivera aseguró que esta petición se hace a EPM para que en las familias y las empresas en Medellín y Antioquia cuenten con tarifas que se ajusten a la realidad actual.

Medellín,

Doctor
JORGE LONDOÑO DE LA CUESTA
GERENTE EPM
Medellín

Cordial saludo,

Doctor Londoño, en enero de 2015 EPM cobraba a sus usuarios 395 pesos por kilovatio consumido, en agosto de 2016 argumentando mayores costos en la generación de energía por cuenta del fenómeno del niño EPM cobro a los usuarios 491 pesos por kilovatio, en septiembre el valor cobrado por kilovatio a los usuarios es de 498, mostrándose un incremento aproximado del 26% entre el valor de enero de 2015 y el valor de septiembre de 2016.

Señor gerente, pasados los efectos del fenómeno del niño, lo que disminuye los costos de la generación de energía, debería bajar el valor del kilovatio consumido, por lo que le solicito me informe desde marzo de 2016 a septiembre de 2016, mes a mes que incrementos tuvo el costo de energía para las familias de Medellín y de Antioquia, es decir, a cómo nos cobraron el kilovatio en nuestras cuentas de servicios.

Como Concejal de Medellín le solicito respetuosamente bajar el valor de la energía que subió por cuenta del fenómeno del niño, informándome si en los meses de octubre, noviembre y diciembre va a tener una disminución del costo de la energía y cual sería esa disminución, lo mismo que llevar la empresa a un riguroso control de costos y gastos que redunden en mejores tarifas para los usuarios y mas utilidades para el municipio.

Señor gerente, así no haya fenómeno del niño, EPM debe hacer campañas permanentes en radio, prensa y televisión para crear la cultura del ahorro del agua y de la energía de todos los antioqueños.

“Unas tarifas más bajas en la energía hacen que Medellín y la región sean más competitivas y ayuda a la generación de empleo”.

FABIO HUMBERTO RIVERA RIVERA
Concejal de Medellín